Information des Vorsitzenden

Gottfried Feiertag, MSc





Freitag, 1.Oktober 2021

Wechsel an der Spitze des Zentralbetriebsrates

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Am 29. September 2021 fand die Betriebsräteversammlung der Landes- und Universitätskliniken sowie der Pflege-, Betreuungs- und Förderzentren statt. Im Zuge dieser Veranstaltung wurde Dipl. KH-BW Peter Maschat, MAS in der Funktion als Vorsitzender verabschiedet.

Nach 18 Jahren als Stellvertreter und einem einstimmigen Beschluss habe ich die Funktion des Vorsitzenden im Zentralbetriebsrat der NÖ Gesundheits- und Pflegezentren übernommen.

Ich kann Ihnen versichern, dass ich mich auch weiterhin mit ganzer Kraft für unsere Kolleginnen und Kollegen, unsere Betriebsrätinnen und Betriebsräte einsetzen werde. Gemeinsam als Basis und Fundament für die Zukunft.

Meine Vorgänger haben ein solides Fundament hinterlassen, auf dem wir Bewährtes fortführen können, aber auch Weiterentwicklungen zulassen. Denn die Welt ist, wie so oft in der Vergangenheit, im Wandel und wir werden auch heiße Eisen angreifen müssen.

Gemeinsam werden wir die Herausforderungen aber meistern können. Betriebsräte, Zentralbetriebsrat, Gewerkschaft, Arbeiter- und Ärztekammer - Seite an Seite.

Gemeinsam mit unseren Sozialpartnern, auf politischer Ebene und auf Dienstgeberseite.

Information des Vorsitzenden Gottfried Feiertag, MSc





Meine Ziele im Kern:

- Ein starker Zentralbetriebsrat und ein starkes Team auf allen Ebenen.
- Eine fundierte Sozialpartnerschaft die gemeinsame Lösungskompetenz zeigt.
- Eine gut funktionierendes Gesundheits-, Pflege- und Sozialsystem.

Wir wollen mitgestalten denn wir haben die Expertise, auch wenn es in den Gesprächen nicht immer einfach ist.

Danke für die positiven Dinge, die gemeinsam geschaffen wurden, dennoch gibt es noch viel zu tun und zahlreiche Herausforderungen warten auf uns.

Gehen wir gemeinsam in den Dialog - dann sind wir gemeinsam bei den Menschen.

Mit besten Grüßen